

Neuer Arbeitsplatz – neue Herausforderungen

Eine Förderung des MAGS NRW aus Mitteln der EU-Initiative REACT-EU

Was tun bei Problemen am neuen Arbeitsplatz? Wenn es zu Beginn nicht richtig funktioniert, weil vieles anders und ungewohnt ist, können Sie eine Beratung in Anspruch nehmen.

Das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales fördert kostenlos und unverbindlich eine unabhängige Stabilisierungsberatung, um bei innerbetrieblichen Problemen und der Bewältigung von persönlichen Herausforderungen zu unterstützen.

Auch als Arbeitgeberin oder Arbeitgeber können Sie sich an die Stabilisierungsberatung wenden und Unterstützung bei der Einarbeitung und Integration Ihrer neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erhalten.

Mit der Beratung soll einer frühzeitigen Beendigung von Beschäftigungsverhältnissen und einer erneuten schnellen Arbeitslosigkeit gezielt entgegengewirkt werden.

Eine Beratungsstelle gibt es auch in Ihrer Nähe!



Einfach den QR-Code scannen
und eine Beratungsstelle vor Ort finden.

Oder schauen Sie auf der Seite des Ministeriums vorbei, um Ansprechpersonen zu finden:
www.mags.nrw/stabilisierungsberatung

Noch Fragen?

Hier wird Ihnen geholfen: **stabilisierungsberatung@mags.nrw.de**

Mit finanzieller Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und des Europäischen Sozialfonds / REACT-EU als Teil der Reaktion der Union auf die COVID-19-Pandemie



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Sozialfonds
REACT-EU



Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen

